

576^{ème} sur 577 !

Le Monde

Qui sont les fantômes de l'Assemblée ?

Guy Chambefort fait partie des "huit députés les plus fantomatiques."

Le Monde - 23 avril 2009

CARTON ROUGE DE LA PRESSE

A GUY CHAMBEFORT

LA MONTAGNE

GUY CHAMBEFORT ■ Inaudible à l'Assemblée, auteur d'aucune proposition de loi et rédacteur d'aucun rapport

Guy Chambefort cumule les zéros dans les statistiques publiées par l'Assemblée nationale. Le député de Moulins apparenté socialiste n'a, en deux ans, rédigé aucun rapport. Il n'est l'auteur d'aucune proposition de loi. Il est aussi inaudible en commission et dans l'hémicycle. Des chiffres qui le recluent 576^{ème} député sur 577 par les médias qui les ont compilés.

AVANT-DERNIER. Dans le classement des députés selon leur activité, il se classe 576^{ème} sur 577. Il devance Pierre Bédier (UMP) qui a dû laisser sa place à sa suppléante.

La Montagne - 3 mai 2009

La Semaine de l'Allier online

G. Chambefort montré du doigt

" Pour l'Allier, c'est Guy Chambefort qui est montré du doigt dans ce classement avec, à son compte, toujours selon ce journaliste d'investigation, aucune intervention en séance. "

La Semaine de l'Allier - 16 avril 2009

Ce classement n'est pas lié aux appartenances politiques. A titre d'exemple, quand Guy Chambefort est 576^{ème} sur 577, le député PS Jean Mallot est classé à la 19^{ème} place.